

Carpentras
Démocratie Directe

Nous nous engageons à adopter **une résolution** en Conseil municipal demandant :

1. La mise à l'arrêt immédiat des installations nucléaires de notre région.
2. La création d'un Registre sanitaire recensant les atteintes nucléaires à la santé puisque cela n'existe pas encore en Vaucluse.
3. La mise en place par l'Agence Régionale de Santé, ou par toute autre instance indépendante, d' une étude sanitaire d'ampleur sur les affections liées au nucléaire comme le demande de nombreux médecins de la région.
4. La communication publique par les hôpitaux de la région, tel celui d'Avignon par exemple, des statistiques non-nominales des personnes accueillies pour des leucémies et autres cancers spécifiques, et le taux d'augmentation sur ces dix dernières années.
5. Faire procéder de façon permanente à des analyses de présence de radioactivité sur le territoire (eau et air) par un laboratoire indépendant du lobby nucléaire et de l'administration.
6. Interpeller les administrations, assemblées et élus dont la responsabilité est engagée par ces atteintes à la santé publique.

Nous vous répondons avec retard parce que notre validation a été retardée par la Préfecture, et par nos difficultés avec les médias qui nous mettent des bâtons dans les roues quotidiennement.

Nous n'avons pas le temps de discuter avec le collectif de toutes vos questions, mais nous sommes en gros et en petit des anti-nucléaires convaincus.

Pour le collectif :

Benoist Magnat et Louise Crovetti

(porte parole de Démocratie Directe)